

4月3日、加茂町成安地内の加茂川で毎年恒例の加茂郷漁業協同組合主催による第12回ヒラメ釣り大会が開催されました。参加者は次々と大物を釣り上げ、清流でヒラメ釣りを満喫していました。優勝者は次のとおりです。

市長賞（大物賞）

大塚人美さん（加茂町黒木）
加茂郷漁業協同組合長賞（重量賞）
中司 輔さん（加茂町塔中）
加茂町観光協会長賞（ジュニア賞）
志水雄希さん（中学3年・加茂町公郷）



昨年の台風23号により、今でも山林に残っている風倒木。山中 将さん（坪井上）ほか数人の有志は、台風で倒れた杉・ヒノキを活用してベンチ作りに取り組んでいます。

直径40から50cmの丸太を長さ2m前後に切り、仕上げたベンチはこれまでに50台。座り心地の良いこのベンチは、公園や庭先に置かれるほかイベント広場でも一役買うなど地域住民に喜ばれています。

清流で満喫！——ヒラメ釣り大会——
開催します

第31回春季阿波ふるさと祭り

新緑の美しくなった阿波地区で、今年も阿波ふるさと祭りを開催します。特産品販売のほか景品付きもち投げ大会やビンゴゲーム大会、久世早川太鼓による演奏など楽しいイベントを用意。田舎みそ汁、甘酒なども無料でサービスします（1,500食限定）。

とき 5月15日(日)午前9時～午後2時
ところ 阿波ふるさとふれあい会館
問い合わせ先 総務振興課 32-7041



風倒木でベンチ作り
しょくぼくスポーツクラブ発足



4月3日、しおばくスポーツクラブの設立説明会とオリエンテーリングが勝北総合スポーツ公園で行われ、2歳から70歳までの家族連れが参加しました。

このスポーツクラブは、文部科学省の補助により進められ、地域総合型スポーツクラブとしては津山市で初。

「“だれもが” “いつでも” “どこでも” “いつまでも” スポーツに親しむために」を合いことばに会員を募集しています。